
In seinen Ausführungen regte Herr Schell an, dass die Situation im Bereich der 
Haltestelle vor der Schule nochmals dahingehend überprüft werden soll, ob hier nicht 
eine Verbesserung bezogen auf das Überstehen der Busse erreicht werden kann. 
 
Bezüglich der Verlagerung der Endhaltestelle in Meindorf regte Herr Metz an, dass dies 
entsprechend in der Öffentlichkeit bekanntgemacht werden soll. Dies sagte die 
Verwaltung zu. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


